

¿Cómo se debería realizar un análisis de todos los riesgos que existen en la institución, sin que se retrase el trabajo de todo el equipo?

13/05/2025 - 00:47:53

[Imprimir el artículo FAQ](#)

Categoría:	GPR::Metodología	Votos:	0
Estado:	público (todos)	Resultado:	0.00 %
Idioma:	es	Última Actualización:	Jue, 22 Feb 2018 - 10:32:38

Palabras Clave

análisis riesgo

Síntoma (público)

Problema (público)

¿Cómo se debería realizar un análisis de todos los riesgos que existen en la institución, sin que se retrase el trabajo de todo el equipo?

Solución (público)

La gestión de riesgos es un proceso y por tal motivo debe ser permanente en la institución.

La planificación del trabajo de la organización debe incluir asignación de recursos para la gestión de riesgos.

Actualmente, como se puede ver en el siguiente gráfico, los costos de cambios relacionados a riesgos, (incluyendo tiempo, dinero y recursos) suben conforme avanza el tiempo.

Por lo tanto, la gestión más eficiente debe anticipar y mitigar riesgos, no simplemente responder y atenderlos.